

La mejora de la seguridad en los barrios

Urgen convertir las instalaciones de El Coto en Comisaría de distrito

La Confederación Española de Policía reactiva en Madrid una iniciativa «parada» por las restricciones económicas



La Confederación Española de Policía (CEP), entidad que representa los intereses de la mitad de los agentes destinados en el Principado, ha reactivado en Madrid la iniciativa de convertir las dependencias policiales de El Coto en una Comisaría de distrito, paralizada a causa de las «restricciones económicas» ministeriales, según portavoces de este colectivo.

Responsables de CEP han iniciado trámites ante la Dirección Adjunta Operativa de la Policía en Madrid para retomar un proyecto «respaldado por los responsables policiales de Gijón y del Principado que, como consecuencia de las restricciones económicas, ha caído en el olvido», según las mismas fuentes. Para CEP, la conversión de las dependencias de El Coto en Comisaría de distrito «lograría mejorar el servicio que se presta a los ciudadanos gijoneses de ese barrio, y a los de La Arena, La Guía, La Providencia, Viesques, Cabueñes, Somiò y El Llano».

Que las dependencias de El Coto se conviertan en Comisaría de distrito supondría mayor número de policías, «mejor atención al ciudadano y a los comerciantes y presencia preventiva durante más horas», según CEP, que dice contar con el apoyo también de las asociaciones de vecinos y colectivos ciudadanos de los barrios afectados «y que premia también la labor de los policías destinados en El Coto desde que hace ya siete años esta instalación abriera sus puertas».

La inauguración de las dependencias policiales de El Coto se produjo en marzo de 2004, en pleno proceso de transición del modelo policial de proximidad aplicado por el último Gobierno del Partido Popular al que implantó después el Ejecutivo socialista de Rodríguez Zapatero. Según portavoces de la CEP, «la idea de ofrecer un servicio policial específico a unos 80.000 gijoneses fue una apuesta acertada que ahora requiere de un nuevo esfuerzo».

Tras la inauguración de las instalaciones en 2004, se llevaron a cabo inversiones importantes en El Coto, como las que permitieron en 2006 adaptar las dependencias policiales de este barrio gijonés para la expedición del documento nacional de identidad electrónico.

En el documento elaborado por CEP para respaldar esta petición se hace hincapié en los buenos resultados alcanzados por los funcionarios destinados a El Coto y en las peculiaridades de una ciudad turística y costera, junto con la demanda de ciudadanos y comerciantes.

Policías piden que El Coto sea comisaría de distrito

31/05/2011 00:00 / Redacción Gijón

La Confederación Española de Policía (CEP) ha reactivado en Madrid las gestiones necesarias para que las dependencias de El Coto se conviertan en una comisaría de distrito, lo que mejoraría el servicio que se presta a los ciudadanos del barrio gijonés donde están ubicadas, pero también a los de La Arena, La Guía, La Providencia, Viesques, Cabueñes, Somió y El Llano.

El sindicato ya ha iniciado una serie de trámites en la Dirección Adjunta Operativa de la Policía que pretenden retomar un proyecto respaldado por los responsables policiales de Gijón y del Principado pero que, como consecuencia de las restricciones económicas, "ha caído en el olvido".

Desde el CEP, consideran que las dependencias policiales de El Coto, que se abrían hace siete años, pasen a ser una comisaría de distrito supondría más policías, mejor atención al ciudadano y a los comerciantes y presencia preventiva durante más horas.

Además, recuerdan que se trata de una reivindicación apoyada por vecinos y comerciantes. También remarcan los buenos resultados alcanzados y suman, en su petición, las peculiaridades de una ciudad turística y costera como Gijón y la demanda social.

ELCOMERCIO

La Confederación Española de Policía (CEP) ha reactivado en Madrid las gestiones necesarias para que las dependencias de El Coto se conviertan en una comisaría de distrito. Con esa elevación de categoría el sindicato policial persigue la mejora del servicio que presta con más policías, mejor atención ciudadana y presencia preventiva durante más horas. Una demanda que, según destaca CEP, apoyan los barrios en su área de influencia y que premia la labor de los policías destinados allí desde hace 7 años.

europapress

ASTURIAS - GIJÓN

El sindicato policial CEP retome la iniciativa para que las dependencias de El Coto sean Comisaría de Distrito

La Confederación Española de Policía (CEP) ha reactivado en Madrid las gestiones necesarias para que las dependencias de El Coto se conviertan en una Comisaría de Distrito, lo que mejoraría el servicio que se presta a los ciudadanos del barrio gijonés donde están ubicadas, pero también a los de la Arena, La Guía, La Providencia, Viesques, Cabueñes, Somió y El Llano, según una nota de prensa remitida por CEP.

Para ello, se han iniciado una serie de trámites ante la Dirección Adjunta Operativa de la Policía que pretenden retomar un proyecto respaldado por los responsables policiales de Gijón y el Principado pero que, como consecuencia de las restricciones económicas, "ha caído en el olvido", según la nota.

Según la misma, elevar la consideración de la dependencia de 'El Coto' hasta la de Comisaría de Distrito supondría más policías, mejor atención al ciudadano y a los comerciantes y presencia

preventiva durante más horas. Una demanda que, dice CEP, apoyan los barrios y colectivos ciudadanos y que premia la labor de los policías destinados en El Coto, desde hace ya siete años abriera sus puertas.

En el documento elaborado por CEP para respaldar esta petición ante la Dirección Adjunta Operativa de la Policía se hace especial mención a los buenos resultados alcanzados por los funcionarios destinados en El Coto, a las peculiaridades de una ciudad turística y costera como Gijón y a la demanda social y de colectivos de comerciantes. A su petición unen las ya realizadas por los responsables policiales asturianos, comenzando por el propio comisario jefe de Gijón, ante los órganos rectores del Cuerpo Nacional de Policía.

Las dependencias policiales aludidas, a las que popularmente se las conoce como Comisaría de El Coto aunque no tengan esa consideración oficialmente, abrieron sus puertas en marzo de 2004. Asimismo, en 2006 se adaptaron sus instalaciones para la expedición del Documento Nacional de Identidad electrónico.